



2022 Honorary Life Member Celebration

March 25, 2022

Célébration de membre honoraire à vie de 2022

25 mars, 2022

Honoree

Mr. Dick DeStefano



Honoraire

M. Dick DeStefano

Message from the Board Chair and Interim Chief Executive Officer

Science North is exceptionally proud to add tonight's Honoree to our Honorary Life Member community, joining 49 previously appointed difference-making members.

Dick DeStefano has made significant contributions to Northern Ontario and beyond, as a leader in the advancement of science, technology, engineering and math, and clearly demonstrates the power of relationships, partnerships, persistence and personal drive toward the achievement of significant goals.

Celebrated for his bold and strategic vision of a united mining service and supply sector across Northern Ontario, Dick has been a champion of our vibrant and progressive mining community. He has been a lifelong educator, business leader, connector and relationship-builder whose legacy continues to thrive and grow our integrated, diverse and sustainable mining sector. Dick is legendary for his dedication and tenacity to achieve goals in creating a more prosperous Northern Ontario.

As a result of his efforts, Northern Ontario continues to be recognized as a worldleading centre for science, mining, business, and innovation; for developing future generations to pursue careers in these fields; and for the possibilities that emerge when we dare to dream big. We are inspired by Dick's efforts and accomplishments and pleased to honour him with an Honorary Life Member award at Science North.

Thank you for joining us on this special occasion, and for your generous support.



Dr. Stephen Kosar
Chair, Board of Trustees



Jennifer Booth
Interim Chief Executive Officer

Message du président du conseil et directrice générale intérimaire

Science Nord est exceptionnellement fier d'ajouter l'honoraire de ce soir à notre communauté de Membres honoraires à vie, qui se joignent aux 49 membres qui ont été nommés précédemment.

Dick DeStefano a apporté d'importantes contributions au Nord de l'Ontario et audelà en tant que leader dans l'avancement des sciences, de la technologie, de l'ingénierie et des mathématiques, et en tant que points de référence pour le pouvoir des relations, des partenariats, de la persistance et de la volonté personnelle d'atteindre des objectifs importants.

Célébré pour sa vision audacieuse et stratégique d'un secteur de services et d'approvisionnement miniers unis dans le Nord de l'Ontario, Dick DeStefano a été un champion de notre communauté minière dynamique et progressiste. Il a toujours été un éducateur, un dirigeant, un intermédiaire et un bâtisseur de relations dont l'héritage continue de prospérer et de développer notre secteur minier intégré, diversifié et durable. Dick est réputé pour son dévouement et sa ténacité dans l'atteinte d'objectifs en créant un Nord de l'Ontario plus prospère.

Grâce à ses efforts, le Nord de l'Ontario continue d'être reconnu comme un centre de catégorie mondiale en matière de sciences, d'exploitation minière, d'affaires et d'innovation qui permet aux générations futures de poursuivre des carrières dans ces domaines et crée les possibilités qui émergent quand nous osons rêver grand. Nous sommes inspirés par les efforts et les réalisations de Dick, et nous sommes heureux de lui rendre hommage avec le Prix des membres honoraires à vie à Science Nord.

Nous vous remercions de vous joindre à nous pour cette occasion spéciale et de votre généreux soutien.

Dr Stephen Kosar
Président du conseil d'administration

Jennifer Booth
Directrice générale intérimaire

Honorary Life Member Celebration

The Honorary Life Member Award was instituted in 1984 by the Board of Trustees of Science North to recognize individuals who(se):

- *Have made an outstanding contribution to science*
- *Have contributed to the popularization of science*
- *Have had an impact in the geographic area served by Science North*
- *Work has supported the objectives of Science North*
- *Are regarded as role models in Science North*
- *Have made a sustained effort in inspiring an appreciation of science and technology*

Proceeds from our Honorary Life Member Award events are used to benefit and inspire people across Northern Ontario to be engaged in science in the world around them.

To celebrate and honour 2022 Honorary Life Member Dick DeStefano, a new fund has been established in his name.

The Dick DeStefano Accessibility Fund for Dynamic Earth

The *Dick DeStefano Accessibility Fund* recognizes Science North Honorary Life Member Dick DeStefano for his commitment and dedication to Science North, Dynamic Earth, Sudbury and Northern Ontario. The goal of the Fund is to allow, support and promote increased and deepened access to earth sciences and mining learning experiences for people of all ages, especially youth, across Northern Ontario.

Célébration des membres honoraires à vie

La Célébration des membres honoraires à vie Le Prix des membres honoraires à vie a été institué en 1984 par le Conseil d'administration de Science Nord pour reconnaître les personnes suivantes :

- *elles ont apporté une contribution exceptionnelle à la science;*
- *elles ont contribué à la vulgarisation de la science;*
- *elles ont eu une incidence dans la zone géographique desservie par Science Nord;*
- *leur travail a appuyé les objectifs de Science Nord;*
- *elles sont considérées comme des modèles dans Science Nord;*
- *elles ont fourni un effort soutenu pour susciter une appréciation de la science et de la technologie.*

Les fonds recueillis dans le cadre de nos événements des Prix des membres honoraires à vie servent à procurer des avantages aux résidents du Nord de l'Ontario et à les inspirer à s'engager dans la science dans le monde qui les entoure.

Pour célébrer et honorer notre nouveau membre honoraire de 2022 et lui rendre hommage, un nouveaux fonds a été mis sur pied.

Fonds d'accessibilité Dick DeStefano pour Terre dynamique

Le Fonds d'accessibilité de Dick DeStefano reconnaît le membre honoraire de Science Nord, Dick DeStefano, pour son engagement et son dévouement à Science Nord, à Terre dynamique : à Sudbury et au Nord de l'Ontario. L'objectif du Fonds est de permettre, d'appuyer et de promouvoir un accès accru et approfondi aux sciences de la terre et à l'expérience d'apprentissage dans l'exploitation minière pour les personnes de tous âges, en particulier les jeunes, dans l'ensemble du Nord de l'Ontario.



Born in Sudbury Richard (Dick) DeStefano proudly attended and was a star athlete and quarterback at St. Charles College in Sudbury and Scollard Hall in North Bay.

Proud to call Sudbury home, Dick has fond memories from when the famous Big Nickel was created in 1964, ‘on the black rock’. Dick earned a Bachelor of Arts degree in History from the University of Western Ontario in London, a Bachelor of Physical Education degree from the University of Waterloo and a Master’s degree from Michigan State University. He began his teaching career in Elliot Lake and continued his career in Sudbury, where he met his wife Maureen – “my trusted friend and advisor.” Dick and Maureen are proud parents to sons, Joel and Devin and grandparents to three grandchildren.

Following his 20-year career in education at Garson-Falconbridge High School and as a counselor and professor at Cambrian College, Dick served as a commissioner on the Canadian Radio and Television

Commission. Dick also had his own consulting business providing economic diversification and community development services for municipalities across the country and spent a number of years pioneering distance education services and technologies for healthcare professionals.

Honoree Mr. Dick DeStefano

“I was 65, but I was a workaholic and I loved building and developing things, so I took up on the challenge of developing the potential of the city’s mining supply and service companies. If I could work to 90, I would work to 90!”

This focus on community development and shining a light on the power of industry set the stage for the next phase of Dick's career in the mining sector.

When Dick discovered there were over 25,000 people working in the local mining industry and that 8 per cent of the population in the City of Greater Sudbury worked in the supply sector, generating \$5 billion annually in sales, it seemed obvious that the businesses working together collectively could be very powerful.

A man of action, in 2004 Dick DeStefano founded the Sudbury Area Mining Supply and Service Association (SAMSAA), now called MineConnect. Dick credits his background as a generalist with experience in education, community development and communication technologies for his success.

Today MineConnect represents a membership of 190 mining-related companies across Northern Ontario. Members are globally recognized for their innovation, and the essential role they play in advancing the mining sector.

In 2019, after 15-years leading SAMSAA Dick retired. Dick was inducted into the SAMSSA Hall of Fame to celebrate his leadership as a businessman, a community leader, a mentor and a champion for all mining service and support companies throughout Northern Ontario.

A lifelong champion and supporter of Dynamic Earth and Science North, Dick's vision is for people of all ages, especially youth, to come away from their experiences at Dynamic Earth and see a career path in earth sciences and mining, continuing to flow knowledge, innovation and skills into this invaluable industry.

Dick's favourite, and guiding, Ralph Waldo Emerson quote:

Finish each day and be done with it.

You have done what you could.

Some blunders and absurdities no doubt crept in; forget them as soon as you can.

Tomorrow is a NEW DAY.

You shall begin it serenely and with too high a spirit to be encumbered with your old nonsense.





Honoraire M. Dick DeStefano

“J'avais 65 ans, mais j'étais un bourreau de travail et j'adorais construire et développer des choses, alors j'ai relevé le défi de développer le potentiel des sociétés minières d'approvisionnement et de services de la ville. Si je pouvais travailler jusqu'à 90 ans, je travaillerais jusqu'à 90 ans!”

Né à Sudbury, Richard (Dick) DeStefano a fièrement été athlète vedette et quart arrière lorsqu'il fréquentait St. Charles College à Sudbury et Scollard Hall à North Bay.

Fier d'habiter à Sudbury, Dick a de bons souvenirs de la création du fameux site Big Nickel en 1964 « sur la roche noire ». Dick a obtenu un baccalauréat ès arts en Histoire de l'Université Western Ontario à London, un baccalauréat en éducation physique de l'Université de Waterloo et une maîtrise de Michigan State University. Il a commencé sa carrière d'enseignant à Elliot Lake et a poursuivi sa carrière à Sudbury, où il a rencontré sa femme Maureen – « mon amie et ma conseillère de confiance ». Dick et Maureen sont fiers parents de fils, Joel et Devin, et grands-parents de trois petits-enfants.

Après sa carrière de 20 ans en éducation à l'école secondaire Garson-Falconbridge et à titre de conseiller et de professeur au Cambrian College, Dick a été commissaire au Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes. Dick a également sa propre entreprise de conseil qui fournit des services de diversification économique et de développement communautaire aux municipalités partout au pays et a passé un certain nombre d'années à l'innovation de services et de technologies d'enseignement à distance pour les

professionnels de la santé.

L'accent mis sur le développement communautaire et la mise en lumière du pouvoir de l'industrie ont préparé le terrain pour la prochaine étape de la carrière de Dick dans le secteur minier.

Lorsque Dick a découvert que plus de 25 000 personnes travaillaient dans l'industrie minière locale et que 8 % de la population de la ville du Grand Sudbury travaillaient dans le secteur de l'approvisionnement, qui génère 5 milliards de dollars par année en ventes, il semblait évident que les entreprises qui collaborent pourraient être très puissantes.

En 2004, Dick DeStefano, homme d'action, a fondé la Sudbury Area Mining Supply and Service Association (SAMSAA), maintenant appelée MineConnect. Dick attribue son succès à son expérience de généraliste avec de l'expérience d'éducation, de développement communautaire et de technologies de la communication.

Aujourd'hui, MineConnect est composé de 190 sociétés d'exploitation minière dans le Nord de l'Ontario. Les membres sont mondialement reconnus pour leur innovation et leur rôle essentiel dans l'avancement du secteur minier.

En 2019, après 15 ans à la tête de la SAMSAA, Dick a pris sa retraite. Dick a été intronisé au Temple de la renommée de la SAMSAA pour célébrer son leadership en tant qu'homme d'affaires, leader communautaire, mentor et champion de toutes les entreprises de services et de soutien miniers du Nord de l'Ontario.

Un champion et un partisan à vie de Terre dynamique : Science Nord, la vision de Dick est que les gens de tous âges, en particulier les jeunes, retiennent leurs expériences chez Terre dynamique et envisagent une carrière dans les sciences de la terre et l'exploitation minière, afin de continuer à transmettre des connaissances, de l'innovation et des compétences à cette industrie inestimable.

La citation préférée et directrice de Dick par Ralph Waldo Emerson est la suivante :

Terminez chaque jour et n'y donnez pas suite.

Vous avez fait ce que vous pouviez.

Des bêtises et des absurdités se sont sans aucun doute produites; oubliez-les dès que vous le pouvez.

Demain est un NOUVEAU JOUR.

Vous le commencerez sereinement et avec une trop bonne humeur pour être encombré de vos vieilles bêtises.

Our Thanks

Thank you for being with us this evening, as we celebrate this passionate and inspiring leader who has made outstanding contributions to our community, science and our world-class science centres, Science North and Dynamic Earth.

Proceeds from tonight's event - from your support - will directly benefit our audiences across Northern Ontario to be engaged in science in the world around them. Together we are making an impact, inspiring and supporting our next generation of leaders.

Proceeds from the **Dick DeStefano Accessibility Fund for Dynamic Earth** will harness the depth and reach of the experiences offered to people of all ages, in Sudbury and across Northern Ontario, inspiring and preparing future generations for success.

Miigwetch, Merci, Thank you for joining us this evening, and most of all for together making a difference.

Ashley Larose, Director of Development

Julie Moskalyk, Science Director



Remerciements

Nous vous remercions d'être parmi nous ce soir alors que nous célébrons deux dirigeants passionnés et inspirants qui ont apporté des contributions exceptionnelles à l'exploration, à la communauté, aux sciences et à nos centres scientifiques de classe mondiale, Science Nord et Terre dynamique.

Les fonds recueillis dans le cadre de l'événement de ce soir profiteront directement à nos publics cibles du Nord de l'Ontario en les engageant dans la science dans le monde qui les entoure. Ensemble, nous inspirons et appuyons notre prochaine génération de dirigeants et avons un impact sur celle-ci.

Les fonds du **Fonds d'accessibilité Dick DeStefano pour Terre dynamique** permettra de mettre à profit la profondeur et la portée des expériences offertes aux gens de tous âges, à Sudbury et dans le Nord de l'Ontario, d'inspirer les générations futures et de les préparer à la réussite.

Miigwetch, nous vous remercions de vous être joint à nous ce soir, et surtout de faire une différence ensemble.

Ashley Larose, directrice du Développement

Julie Moskalyk, directrice scientifique





Past Honorary Life Member Award Recipients

Récipiendaires antérieurs du Prix des membres honoraires à vie

2018

*Dr. E. Douglas Hallman
Dr. Amadeo Parisenti*

2015

Rick Bartolucci

2011

Jim Marchbank

2000

*Robert Cassibo
Dr. William Patrick Fay
Dr. Fraser Mustard*

1997

*Dr. Joseph MacInnis
Dr. Art McDonald*

1996

*Honorable Douglas Frith
Bob Rae
Dr. Lloyd Reed
Tom Semadeni*

1995

*Georges Brossard
Dr. Philip Currie
Dr. Melville Brockett Fenton
David H. Levy
Peter Pula*

1992

*Dr. Roberta Bondar
Robert G. Gougeon
Dr. Larry Seeley*

1991

*Rachelle Beauchamp
W. (Bill) Kellar
Donald Phillips
W.B. (Bill) Plaunt*

1990

*Dr. Walter F. Davidson
Dr. Ursula Franklin
T.L. Hennessy
Grace Rumball
Dr. Helen Sawyer Hogg*

1989

*Gyula Borbely
Dr. Gerhard Herzberg
James T. Miller
Dr. John Tuzo Wilson*

1988

*Dr. Walter Curlook
Omer Gagnon
Dr. Brian Kaye
Dr. John Scarratt*

1987

*Dr. Paul Field
Thomas H. Peters
Keith Winterhalder*

1986

*George Lund
Dr. David Pearson*

1985

*J. Edwin Carter
Honorable William Davis
Honorable Robert Desmarais
Delki Dozzi
Honorable Judy Erola*

1984

*Alex Baumann
Jeno Tihanyi*



Please scan this code to help us establish the
Dick DeStefano Accessibility Fund

Veuillez scanner ce code pour nous aider à établir
le fond d'accessibilité Dick DeStefano